

Fraktion der Grünen
Ueli Gräflein
Quellenstrasse 13
8134 Adliswil
Tel. 044 710 24 32

An die
Präsidentin des Gemeinderates
Carmen Marty Fässler
Zürichstrasse 12
8134 Adliswil

Adliswil, 13. September 2013

Postulat betreffend Einführung von Biogas

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, ob für städtischen Liegenschaften zukünftig Biogas anstelle herkömmlichem Erdgas zur Energieversorgung eingekauft wird.

Begründung:

Der Vorteil von Biogas ist, dass es alle positiven Eigenschaften von Erdgas vereint, wie zum Beispiel die sehr schadstoffarme Verbrennung. Biogas ist zudem ein erneuerbarer Energieträger und somit CO₂-neutral. Die Umstellung auf einen Anteil Biogas ist einfach möglich, denn dies erfordert keine Zusatzinvestitionen in die heute installierten Erdgasheizungsanlagen.

Damit die Produktion von Biogas mit der steigenden Nachfrage mithalten kann, ist es sicher auch sinnvoll, wenn die Zusammenarbeit mit potentiellen Biogasproduzenten z.B. Stadt Zürich oder andere Anbieter in der Region gesucht wird.

Wir danken dem Stadtrat für die Beantwortung unserer Fragen.

Ueli Gräflein

Daniela Glur

Thomas Fässler



Gemeinderat Grüne

Gemeinderätin Grüne

Gemeinderat CVP